

Le Musée de Carouge rend hommage à Christa de Carouge, décédée en début d'année. Cette designer a profondément marqué le paysage de la mode helvétique et fait rayonner le nom de Carouge en Suisse et bien au-delà. Installée rue Saint-Victor pendant plus de vingt ans, elle a bousculé les conventions et imaginé des vêtements multifonctionnels, graphiques, aux matières nobles ou innovantes qui libèrent et subliment ceux qui les portent.

L'exposition emmène les visiteurs à la rencontre de la «dame en noir» en évoquant son parcours et ses sources d'inspiration. Elle présente, bien entendu, ses créations et propose des témoignages de ses proches. Une manière de saluer sa créativité foisonnante, sa grande générosité, et d'exprimer la reconnaissance d'une ville qu'elle a tant aimée.

Christa de Carouge

exposition du 4 octobre au 16 décembre 2018

vernissage

mercredi 3 octobre, dès 18h allocutions à 18h30 sous la tente

visites commentées

mercredis 17 octobre et 14 novembre à 18h

par Géraldine Glas et Klara Tuszynski, co-commissaires de l'exposition entrée libre dans la limite des places disponibles

ateliers pour les enfants

mercredis 7 novembre et 5 décembre, de 14h à 15h30

de 4 à 12 ans, entrée libre sur réservation obligatoire à l'accueil du musée ou au 022 307 93 80

Dans le cadre de ces ateliers, animés par l'Atelier Nolita (Vanessa Riera, costumière, plasticienne textile et éducatrice spécialisée, assistée par Elena Sideri), les enfants jouent avec les lignes graphiques et japonisantes des vêtements de Christa de Carouge. Après avoir découvert l'exposition, les artistes en herbe créent des objets textiles, entre installation et tableau.

Art Carouge

samedi 3 et dimanche 4 novembre horaires exceptionnels de 11h à 18h www.artcarouge.ch



MUSÉE DE CAROUGE
PLACE DE SARDAIGNE 2
1227 CAROUGE
DU MARDI AU DIMANCHE, DE 14H À 18H
ENTRÉE LIBRE
WWW.CAROUGE.CH/MUSEE
022 307 93 80
MUSEE@CAROUGE.CH